



Autoridades y miembros de Protección Civil posan con parte del material entregado ayer en Santa Marta de Tormes. MANU LAYA

Vestuario, material de albergue y destinado a preventivos, maquinaria y 3 vehículos todoterreno, entre lo entregado

nombre, el de sus compañeros y el de todos los vecinos del municipio, por la labor de los 25 componentes que trabajaron desinteresadamente en la localidad «en Santa Marta, Protección Civil tiene todo el apoyo por parte del Ayuntamiento para que puedan continuar con una formación continua, para contar con una agrupación solvente, práctica y eficaz».

Protección Civil ha recibido material por 18.757,81 euros, de los cuales la agrupación de la Mancomunidad Rutas de Alba ha obtenido material por valor de 3.2060,67 euros; la Asociación de voluntarios de Béjar, por 1.823,94 euros; la de Guijuelo, por 2.050,50; a Salamanca capital ha llegado material que suma 7.936,37; el de Santa Marta de Tormes equivale a 1.776 euros; el de Villares a 1.268,81 euros y para Vitigudino, el valor del material es de 641,52 euros. Con esta entrega de vestuario y material se pretende facilitar las labores en materia de protección civil que realiza el colectivo de los voluntarios de Protección Civil.

Con este nuevo lote, el material entregado desde el año 2016 en la provincia asciende a un total de 72.215,31 euros. Entre los componentes del lote, se encuentra vestuario; material de albergue como mantas, carpas, sillas y mesas; material destinado a preventivos como señales, conos, cintas de balizaje, equipos PMR, de localización GPS; además de maquinaria como generadores, motobombas, linternas, focos, botiquines o kits de higiene, entre otros. Además, la Consejería de Fomento y Medio Ambiente ha hecho entrega de tres vehículos todoterreno tipo pick-up con cabina doble y caja trasera abierta para transporte de carga, con capacidad para 5 personas y 154 CV de potencia para intervención de protección civil; a las Agrupaciones de la Mancomunidad de 'Rutas de Alba' y Vitigudino, y a la Asociación de Voluntarios de Carbajosa, cuyo importe es 67.852,75 euros.

Protección Civil ya cuenta con material y vestuario nuevo donado por la Junta

El material suministrado a las distintas delegaciones de toda la provincia de Salamanca tiene un valor de 18.757,81 euros y ha sido entregado en Santa Marta de Tormes

MANUEL LAYA / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El municipio de Santa Marta de Tormes acogió ayer la entrega del nuevo material que la Junta de Castilla y León adquirió para los voluntarios de Protección Civil. El delegado territorial de la Junta en Salamanca, Eloy Ruiz, recibió al vi-

ceconsejero de Infraestructuras y Emergencias, José Luis Sanz Merino, en la localidad trastormesina para la entrega de diverso material destinado a las labores de Protección Civil, a las agrupaciones y asociaciones de la provincia de Salamanca. Al acto también asistió la directora de la Agencia de Protección Civil, Irene Cortés, y el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo.

El viceconsejero destacó la importancia de la colaboración y la suma de esfuerzos entre administraciones para alcanzar un sistema de prestación de servicios de protección civil eficaz y de calidad. «Hay que dotar de herramientas a las asociaciones, agru-

paciones y voluntarios con el fin de que el trabajo que ya realizan, más allá de lo que es el deber ciudadano, lo puedan hacer en las mejores condiciones posibles».

Sanz Merino finalizó el acto agradeciéndoles su labor durante este año en la situación tan difícil generada por la pandemia y animándoles a que sigan apoyando con su labor el Sistema de Protección Ciudadana de la Comunidad de Castilla y León, «con la pandemia hemos podido transmitir a la gente que sois así, sencillos, modestos, dispuestos a servir a los demás sin pedir nada a cambio». Palabras de agradecimiento que también expresaron Irene Cortés y David Mingo, que en su

2.525 voluntarios en 114 agrupaciones en Castilla y León

Actualmente en Castilla y León prestan servicio como voluntarios de Protección Civil 2.525 personas, encuadradas en 114 agrupaciones y asociaciones de Protección Civil. En la provincia de Salamanca hay 209 voluntarios en 7 agrupaciones y 2 asociaciones de voluntarios: Mancomunidad Rutas de Alba y voluntarios de Béjar, Guijuelo, Salamanca, Santa Marta de Tormes, Villares de la Reina y Vitigudino.

Los Reyes presidirán el Curso de Innovación en Pastoreo e Inclusión Social de Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Sus Majestades los Reyes de España presidirán el Comité de Honor del Curso de Innovación en Pastoreo e Inclusión Social, que organizará la Fundación Mil Caminos en Salamanca y Gomecello del 14 al 16 de mayo. «Estamos entusiasmados por contar

con el apoyo expreso de la Casa Real a esta iniciativa que pretende ser una simbiosis entre la España vaciada y el talento de nuestras chicas y chicos», señaló Jesús Garrote, presidente de la fundación.

El curso de innovación pondrá en valor la experiencia de migrantes y jóvenes provenientes de la

exclusión social que trabajan, viven y se forman en Mil Caminos. Su testimonio demostrará cómo vivir en pueblos abandonados, trabajar con animales y recoger cosechas proporcionan dignidad profesional y futuro laboral. Compartirán su trayectoria con representantes institucionales, investigadores, empresas y entidades

sociales, creando alianzas en favor del mundo rural, la inclusión social y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La presidenta del Senado, Pilar Llop Cuenca, ha confirmado su presencia en el curso de innovación, con el fin de conocer de primera mano las instalaciones, el equipo educativo y el alumnado de Mil Caminos.

En el acto inaugural participarán representantes de las instituciones locales y regionales, como el consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural de la

Junta de Castilla y León, Jesús Julio Carnero; el presidente de la Diputación de Salamanca, Francisco Javier Iglesias García; el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero Ortega; el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo; el coronel Ignacio García López del Cuartel General del Mando de Ingenieros, Acuartelamiento General Arroquia de Salamanca; la presidenta de Cáritas Salamanca, Carmen Calzada Felíu; y el presidente de Cruz Roja Salamanca, Jesús Juanes Galindo, entre otros.